

Pfarrerin  
 Monika Rupprecht  
 und Gemeindebüro  
 Schulplatz 9,  
 65556 Limburg,  
 Tel: 06431-6395  
 eMail:  
 ev.kirchengemeinde.  
 staffel@ekhn-net.de  
 Öffnungszeiten:  
 Di 9-12;  
 Do 15.00-18.00  
**Freitag, 7. Juli**  
 17.00 Gottesdienst  
 St. Josefshaus Elz  
**Sonntag, 9. August**  
 Predigtreihe zu  
 Pflanzen in der Bibel  
 10.00 Gottesdienst  
 Elz - „Aus einem  
 werden viele“ - der  
 Granatapfel  
 19.00 Gottesdienst  
 Staffel - „Aus einem  
 werden viele“ - der  
 Granatapfel  
**Freitag, 14. August**  
 15.45 Gottesdienst  
 Seniorenwohntent-  
 rum Haus Elz

## Sommerliche Predigtreihe

Gottesdienste zu Pflanzen in der Bibel

9. August

„Aus einem werden viele“ - der Granatapfel

10.00 Uhr Evangelisches Gemeindezentrum Elz  
 und 19.00 Uhr Evangelische Kirche Staffel



Weitere Gottesdienste dieser Reihe  
 16. August, 9.00 Elz und 10.15 Staffel

Mit allen Sinnen - Faszination Bibelgarten

### Aus Vereinen und Verbänden

#### Schulverein der Erlenbachschule (EBS) 3000 Euro durch die Schüler gesammelt

Auf dem Schulhof der Erlenbachschule sollen pädagogische Spiellandschaften

entstehen. Zwölf Klassen beteiligten sich am Spenden sammeln mit pfiffigen Ideen, die als Belohnung ausgezeichnet worden sind.

Der Schulverein der Erlenbachschule (EBS) möchte ein engagiertes Projekt auf



dem Schulhof der Schule realisieren. An drei Standorten sollen eine Motorik- und Seillandschaft, eine Höhlen- und Chilllandschaft sowie ein Spiellandschaft für die Erst- und Zweitklässler entstehen. Der Gesamtwert des Projektes beläuft sich auf rund 76.000 Euro, welche durch Spendengelder zusammengetragen werden sollen.

Zwölf Klassen der Erlenbachschule überlegten sich, wie sie Geld einsammeln könnten. Vom Cocktailverkauf über Frühstück in den Pausen oder Tanzen im Supermarkt hatten die Schüler sehr unterschiedliche Ideen, um Geld zu sammeln. Als Dankeschön prämierte der EBS die pfiffigsten Ideen sowie die Klasse, die das meiste Geld zusammen bekam. Die beste Fundraising-Idee hatte die Klasse 1a. Die Schüler gingen zu Verwandten und Bekannten, um ihnen vorzulesen. Das meiste Geld generierte die Klasse 1b, die in den Elzer Geschäften singen ging. Alle Schüler freuten sich über Präsente vom Elektro Schäfer, Bäckerei Schäfer, der Schatzkiste und dem Eissalon Valentino.

Insgesamt konnten die Schüler durch ihre Aktionen rund 3000 Euro für die Spiellandschaften zusammentragen.

Durch diesen Einsatz für ihren Schulhof sowie der Bewilligung eines Fördermittelantrages und weiteren Spenden besitzt der EBS inzwischen Spendengelder von 24.000 Euro. Damit kann die erste Spiellandschaft umgesetzt werden. In den Sommerferien bereitet der Bauhof der Gemeinde alles vor. Spätestens vier Wochen nach Schulbeginn soll die erste Landschaft bespielbar sein.

Spring Board Challenge  
 Sonja Peichl vom EBS besitzt viele Ideen, um Spendengelder zu sammeln. In den sozialen Netzwerken rief sie zur Spring Board Challenge auf. Jeder Nominierte filmt einen Sprung, spendet etwas für das Projekt und nominiert weitere Kandidaten für einen Sprung. Mit sehr viel Kreativität gehen die Nominierten an diese Aufgabe heran und tun etwas Gutes. Die Videos können auf Facebook oder Youtube angesehen werden. Bürgermeister Horst Kaiser sprang vom Einmeterbrett im Schwimmbad, Karsten Keller ließ sich durch Schüler auffangen und Sonja Peichl sprang aus einem Fenster der Schule durch die Freiwillige Feuerwehr Elz aufgefangen. Peichl setzt darauf, dass sich diese Idee viral verbreitet und über Elz hinaus auf das Projekt aufmerksam macht.



Weitere Informationen zu dem Projekt finden sich auf [www.spendenaktion-elz.de](http://www.spendenaktion-elz.de) lh

#### Männerchor „Germania“ Elz Grillabend

Am Donnerstag, dem 23. Juli, trafen sich die Sänger des Männerchores der